

Jahresbericht Badminton

Liebe Sportfreundinnen, liebe Sportfreunde,

im Jahr 2024 ist die Beteiligung beim Training ähnlich wie auch im letzten Jahr mit bis zu 9 Erwachsenen und einigen Jugendlichen recht gut. Wir trainieren weiterhin am Freitag von 18:00 - 20:00 Uhr. Neue Spieler sind natürlich jederzeit herzlich willkommen. Es gibt keinerlei Verpflichtungen zur regelmäßigen Teilnahme. Bälle sind vorhanden und Schläger können bei Bedarf gestellt werden.

Das Training für die Kinder konnte auch 2024 nicht angeboten werden. Wir suchen weiterhin nach Betreuern bzw. Eltern für die Kindergruppe am Freitag in der Zeit von 17:00 – 18:00 Uhr. Schläger und Bälle sind vorhanden.

Bis dahin mit sportlichem Gruß,
Berthold Meyer, Christian Röttgers